



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 156**  
**01 de abril de 2016**

## **Programa 1000 días de vida, apunta a combatir la desnutrición en Pedro Moncayo**

El programa “Primeros 1000 días de vida del niño, niña y su familia” propuesto por la Facultad de Ciencias Médicas fue socializado a los coordinadores de vinculación con la sociedad de todas las facultades de la Universidad Central del Ecuador, UCE. Este programa apunta mediante una estrategia intersectorial y multidisciplinaria a la reducción de la desnutrición crónica y la anemia en menores de 2 años de edad en el cantón Pedro Moncayo.

La Coordinación General de Vinculación con la Sociedad de la UCE, reunió a los coordinadores de vinculación de las carreras y facultades que participan con trabajo comunitario en las mancomunidades de Gobiernos Autónomos Descentralizados Rurales del Cantón Pedro Moncayo y en Tabacundo. En el taller se presentaron todos los programas que se desarrollarán en dichos territorios y sus objetivos planificados para el semestre abril – septiembre 2016.

El Dr. Nelson Rodríguez, vicerrector académico y de investigación, indicó que históricamente la Universidad estuvo en el territorio de Pedro Moncayo con un grupo de investigadores y expertos médicos, tras ello, esa zona se convirtió en un lugar emblemático porque de allí surgieron grandes aportes a la ciencia y soluciones a una epidemia nutricional. Según Rodríguez con estos programas de vinculación se pretende contribuir en todos los ejes de apoyo en las comunidades desde una perspectiva de trabajo participativo.

El Dr. César Hermida, coordinador de vinculación de la UCE, recalcó que este tipo de esfuerzos hablan de una Universidad diferente y que el éxito de los programas radica en trabajar el diseño y la planificación con los actores sociales del sector.

El Programa 1000 días es una oportunidad para lograr que la familia y la sociedad, a largo plazo, sean más saludables y mejoren la nutrición durante este periodo. El Dr. Guillermo Fuenmayor, director de la carrera de medicina, explicó que durante los 300 días que corresponde al embarazo y 700 días hasta el segundo año de vida, es la única oportunidad para combatir la desnutrición. Según los datos presentados el 30% de la población infantil presenta desnutrición crónica y deficiencia de micronutrientes.

Según el Dr. Ramiro López, decano de la Facultad de Ciencias Médicas, la desnutrición no es un problema netamente alimentario, observó que al existir un problema de articulación multisectorial e intervenciones aisladas y descoordinadas no se ha logrado mejorar el estado nutricional de la población más vulnerable. Hizo un llamado a que se integren todos los esfuerzos, como lo han hecho las diez carreras de la Facultad, para tratar el problema desde todos los ejes académicos. **J.S**

